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El rotary es una organización 
internacional de líderes empresa-
riales que promocionan el servicio 
humanitario. El gobernador An-
drés Barriales asegura que «hay 
mucha gente en la sociedad que 
es rotaria y no lo sabe, que cum-
ple los requisitos éticos en los ne-
gocios y en su profesión, por eso, 
cuando se descubren, los invita-
mos a que se unan».
¿Las actividades del Rotary Club 
se están viendo afectadas por las 
consecuencias de la crisis?
Ha habido dificultad en los miem-
bros de los clubes, porque algunos 
se han visto afectados por la crisis 
y en algún momento ha habido 
alguna baja, no definitiva pero 
sí mientras esto no se arregle. Lo 
que se ha incrementado es preci-
samente el recabar ayudas para las 
personas más necesitadas. Todos 
los clubes rotarios del distrito se 
han volcado en comedores socia-
les, en Cáritas... en fin, todo lo de 
primera necesidad. Nosotros nos 
hacemos eco de lo que acaba de 
publicar Cáritas, de la cantidad de 
familias, que cada vez aumentan 
más, con todos sus miembros en 
paro. Esa es una de las preocupa-
ciones del Rotary Club, que mira a 
las necesidades de la comunidad. 
Cuando ayudamos a una asocia-
ción, lo que hacemos son dos co-
sas: lo primero recaudar dinero 
en los actos que organizamos para 
cubrir esas necesidades y, al mis-
mo tiempo, a través de los medios, 
comunicar que existen esas situa-
ciones de necesidad.
Entonces ha aumentado la solida-
ridad en estos últimos años...
Sí, pero no solo en los rotarios, sino 
en toda la sociedad, que es lo que 
verdaderamente nos satisface y nos 
vemos protagonistas de haber resu-
citado la solidaridad entre todos.
¿Cómo ve el presente año rotario?
Pues muy bien. Estoy realizando 
las visitas por los clubes y los veo 
vivos, con cantidad de proyectos y 
con una ilusión grande de servir. 
El servir es una palabra que usa-
mos y que a veces se deteriora por 
el uso, pero en los clubes rotarios 
estoy viendo que no.
¿Cuáles son los retos que se pre-
sentan en un futuro próximo?
Los retos son impresionantes. El 
Rotary tiene seis áreas se servicio 
que son preferentes, entre las que 
se encuentran la cultura, la alfa-

betización, el agua, la salud y, por 
todos estos medios, ayudando a la 
sociedad, tratar de poner paz en el 
entorno nuestro, en la ciudad, en el 
Estado y en el mundo. En el orden 
internacional hay un programa 
estrella que es la erradicación de la 
polio. Rotary, en el año 1985, tomó 
esta bandera, que ahora ha tomado 
ya la Organización Mundial de la 
Salud. Estamos trabajando cons-
tantemente con ellos, con Unicef, 
la Fundación Bill y Belinda Gates 
y también hemos sido capaces de 
convencer a los estados para que 
donen dinero para la vacunación. 
Volviendo a lo local, ¿cómo ve Pon-
tevedra y su Rotary?
La ciudad ha dado un cambio radi-
cal. Ahora Pontevedra es una ciu-
dad que se puede caminar, que se 
puede hacer vida en la calle y que 
ha cuidado el medio ambiente. Y 
el Rotary está vivo. Se va a incor-
porar gente nueva y joven. Tienen 

una cantidad de proyectos enor-
mes que no me cabe duda que los 
llevarán a cabo.
El sábado que viene habrá un con-
curso de pintura en el que también 
participa Diario de Pontevedra...
Me parece extraordinario. Se re-
une a la gente alrededor de unos 
artistas que ponen toda su ilusión. 
Detrás está el Concello, la Deputa-
ción, la facultad de Belas Artes...
El Rotary también tiene un impor-
tante programa de becas...
Es otro de los programas estrella 
que, por cierto, no se conoce tanto, 
pero quizá el Rotary sea la entidad 
a nivel mundial que más becas da. 
Lo único que pide al becario es que 
se ponga al servicio de la comuni-
dad durante un año. ¿Qué se consi-
gue con todo esto? Que los jóvenes 
conozcan mundo y otras culturas. 
Verdaderamente, dos chicos que 
se conocen de distintos países no 
podrán pelear nunca. Si fuese todo 
así no habría guerras, lo que pasa 
que hay muchos intereses por el 
medio que están dificultando todo 
esto. Hay que tener en cuenta que 
Rotary fue un factor de paz impre-
sionante. Fue el que obró el armis-
ticio de la Guerra del Charco, entre 
Paraguay y Bolivia, e intervino en 
la formación de la ONU.

«El Rotary de Pontevedra está 
vivo y con una cantidad enorme 
de proyectos que llevará a cabo»

andrés barriales gobernador del rotary club

▶ la sede del rotary club de Pontevedra acogió el pasado lunes la visita de su 
gobernador, andrés barriales, del rc de gijón. el alcalde, Miguel anxo fernández 
lores, lo recibió ayer en el concello, donde mantuvieron una reunión junto con el 
presidente de la institución en la ciudad, alejandro amoedo

Labor humanitaria

Rotary fue un factor 
de paz impresionante 

y hubo rotarios que 
intervinieron en la 
formación de la ONU»

PONTEVEDRA. La CIG-Ensino 
realizará hoy, a las 11.15 ho-
ras, una concentración delan-
te del edificio administrativo 
de la Xunta en Campolongo 
en contra de los recortes en la 
enseñanza pública y «contra 
os ataques que a propia Con-
sellería de Educación vén reali-
zando nestas últimas semanas 
contra os centros e o profesora-
do que denuncian os recortes 
que están a sufrir».

El principal objetivo de la 
CIG-Ensino es denunciar la 
campaña de recortes de per-
sonal docente y el «empeora-
mento das condicións laborais 
e da propia calidade educati-
va», además del importante 
incremento de profesorado 
que imparte docencia en más 
de un centro «e que o fai de 
varias materias das que non é 
especialista», reduciéndose así 
la atención al alumnado con 
necesidades específicas.

Al mismo tiempo, en A Co-
ruña se celebrará la misma 
concentración con los mismos 
objetivos, a la que acudirá el 
Secretario Nacional de CIG-En-
sino, Anxo Louzao.

La CIG convoca 
una concentración 
contra los recortes 
en la enseñanza 
pública

PONTEVEDRA. La Comisión 
Interuniversitaria de Galicia 
(CiUG) hará pública hoy en 
Internet la lista de alumnos 
admitidos y en espera para el 
sexto plazo de matriculación 
en alguna de las titulaciones 
universitarias de Galicia que 
todavía se encuentren con pla-
zas vacantes.

Dicho plazo de matricula-
ción estará abierto entre ma-
ñana y el próximo lunes día 6 
de octubre hasta las 14.00 ho-
ras. Las inscripciones podrán 
hacerse a través de Internet en 
cualquiera de las tres universi-
dades gallegas.

El campus de Pontevedra 
todavía cuenta con tres titu-
laciones con plazas vacantes: 
Grao en Belas Artes, Grao en 
Enxeñaría Forestal y Grao en 
Dirección e Xestión Pública, 
este último en sus dos moda-
lidades, la presencial y la se-
mipresencial, que se estrena 
este año como novedad en la 
facultad de Ciencias Sociais 
para todas aquellas personas 
que por razones laborales o 
personales no puedan asistir 
a diario a clase.

La CiUG publica 
el sexto listado de 
los admitidos en 
las titulaciones 
universitarias
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PONTEVEDRA. El Centro 
Asociado de la Uned en Pon-
tevedra acogerá, en el primer 
cuatrimestre del curso, una 
actividad de iniciación a la 
lengua de signos española y 
otra de introducción al inglés, 
francés e italiano.

La primera de ellas comen-
zará mañana y tendrá lugar 
hasta el 22 de enero de 2015. 
El objetivo es introducir a los 
alumnos en la lengua de signos 
española mediante activida-
des, talleres y casos prácticos.

El segundo curso se desarro-
llará entre el 14 de octubre y el 
16 de diciembre y está destina-
da a alumnos sin conocimien-
tos previos en los tres idiomas.

Ambos cursos contarán con 
una carga lectiva de 30 horas 
presenciales y un precio de 50 
euros cada uno.

Las personas interesadas 
en cursarlos pueden inscribir-
se e informarse a través de la 
web de la Uned en Ponteve-
dra (www.unedpontevedra.
es), en el propio centro en la 
Rúa Portugal en Monte Po-
rreiro o a través del teléfono 
986851850.

La Uned ofrece 
un curso de 
idiomas y otro de 
lengua de signos 
española

PONTEVEDRA. La Asociación 
de Empresarios de la Pequeña 
y Mediana Empresa de Pon-
tevedra (AEMPE) celebrará 
mañana a las 19.00 horas la 
jornada ‘Conectando conoci-
miento entre empresas’, con la 
que presentarán su estrategia 
de formación digital dirigida a 
las empresas.

Esta jornada servirá, por un 
lado, para presentar el nuevo 
proyecto dirigido a fomentar 
la formación y colaboración 
en el ámbito empresarial y, 
por otro, para explicar los hi-
tos establecidos durante el 
año 2014-2015, con los que 
se pretende potenciar una 
formación ágil, interactiva y 
digital en campos tan diversos 
como la gerencia empresarial, 
la gestión corporativa, el mar-
keting o los idiomas.

El evento lo abrirá el presi-
dente de Aempe, José María Co-
rujo, y lo cerrará el vocal de la 
junta directiva, Paco Álvarez.

En esta ocasión se aprovecha-
rá para presentar también la 
nueva plataforma de teleforma-
ción a disposición de los asocia-
dos y del público en general.

AEMPE presenta 
su estrategia 
de formación 
digital dirigida a 
empresas
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